



Hessische Staatskanzlei · Postfach 31 47 · 65021 Wiesbaden

Pflegestation Schwester Barbara
Zum Quellenpark 10
65812 Bad Soden

Wiesbaden, den 26. Januar 2016

Sehr geehrte Damen und Herren,

wie ich vom Deutschen Verein zur Förderung pflegerischer Qualität e.V. erfahren habe, nimmt Ihre Auszubildende, Frau Sandra Burg, am Bundeswettbewerb „Bester Schüler in der Alten- und Krankenpflege 2016“ teil und ist für den diesjährigen Endausscheid am 10. und 11. März 2016 in Berlin zugelassen.

Es ist nicht selbstverständlich, dass junge Menschen sich für einen Beruf im Bereich der Pflege entscheiden. Ich freue mich daher umso mehr, dass es eine Bewerberin aus Hessen geschafft hat, die Endausscheidung zu erreichen. Dazu möchte ich Ihrer Schule und dem Engagement Ihrer Lehrerinnen und Lehrer gratulieren. Vielleicht schafft es ja Frau Burg, unter den Gewinnern zu sein.

Ich wünsche Ihnen und der „Pflegstation Schwester Barbara“ weiterhin viel Erfolg.

Mit freundlichen Grüßen

Volker Bouffier

